



Sin dar cifras ni datos, asegura Va por el Estado de México que van muy bien

La candidata de la Alianza Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral, sostuvo una reunión con los líderes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano, quienes expresaron su respaldo a la candidata.

Confiaron en que la elección se lleve a cabo de manera civilizada, y aseguraron que van muy bien y están muy optimistas. “Nos está yendo muy bien, vamos a salir muy bien”, refirió el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano.

Dijo que han tenido reportes de incidentes menores, los cuales se han ido solventando. “Están muy desesperados, empezaron haciendo lo que saben hacer que son trampas y compra de voto, pero afortunadamente están siendo contenidos, los hemos denunciado ante las autoridades competentes”, declaró.

En tanto, la candidata Del Moral Vela, salió del hotel donde se encuentra su centro de operaciones, cercano a las instalaciones del PRI Edomex, acompañada de su esposo para comer en familia y regresará a las 18:00 para volverse a reunir con los dirigentes.

<https://www.24-horas.mx/2023/06/04/sin-dar-cifras-ni-datos-asegura-va-por-el-estado-de-mexico-que-van-muy-bien/>